



徳永エリ

Vol. 16

エリりん通信



徳永エリホームページ <http://tokunaga-eri.jp/>



身を乗り出して訴える山尾政調会長。右は水上12区代表

前半最終日、山尾政調会長が熱く訴える 悩みを無視するのがアベ流 徳永さんを再び国会へ!

30日、徳永本隊車は最東端の根室を出発し、根室管内北部から根北峠を越え、網走管内に入りました。オホーツクブルーの空が広がる畑作地帯を、夏を思わせる強い日差しを浴びて、候補はも

とより本隊スタッフのボルテージも上昇。気温も暑く訴えも熱く

斜里と清里で行った街頭演説では、民進党政調会長の山尾志桜里衆議に駆けつけていただきました。山尾衆議は「私は衆院で安倍総理の天敵と言われているが、参院では徳永さんだ」と紹介し、「保



必勝を誓い団結カンパロー (北見市個人演説会)

育所問題もTPPも、庶民の悩みを無視するのがアベ流。対抗する徳永さんを再び国会へ」と、応援に駆けつけた皆さんに呼びかけました。網走管内から同行いただいた水上みか・民進党12区総支部代表と合わせ女性三人が街頭に揃うと、「女性の声を国会へ、唯一の女性候補を当選させよう」との訴えもパワーアップ。

と公正な分配、格差を是正すること。地道だが確実に経済が良くなる」と訴えました。また、強権的な安倍政権下で与党議員はモノを言わなくなっていると言われ、「地域の声、北海道の声を政治に届け命と暮らし、平和を守るため、絶対に負けない、負けられない。私頑張りますから!」と深々頭を下げると、徳永候補の熱い思いが伝わり、参加者から拍手が鳴り止みませんでした。最後は「エリりん、エリりん」の大合唱で会場から送り出していただき、本場ありがとうございました。根室管内、網走管内の皆さん、暑い中、熱いご声援、ありがとうございました。今日から後半戦に入りました。常呂町をスタートしてオホーツクを北上中です。皆さんからのご声援をエネルギーに、元気いっぱい遊説を続けていきます。本隊車を見かけましたら、ご声援をお願いします。

絶対に負けない 負けられない!

夜に北見市で開催した個人演説会には四百人が参加。徳永候補は、参加者の皆さんや支援組織をはじめとする多くの皆さんに、これまでの取り組みのお礼を述べた後、「経済の再生は人への投資が大切。成長

エリりん遊説「カメラ散歩」



↑山尾政調会長に応援いただきました。左：斜里岳をバックに街頭演説、中：熱く訴える徳永候補、右：多くの皆さんに声援いただきました(いずれも30日斜里)

→ 抜けるようなオホーツクブルーに白の手袋が映えます(30日網走)



← 暑い中、お聞きをいただいた皆様に感謝です(30日清里)

2日(日)の遊説日程 (7/1 正午現在)

宗谷管内→留萌管内→上川管内

【街頭演説】

11:45 羽幌町 十字堂薬局前
16:00 留萌市 ホーマック前

【個人演説会】

18:00 士別市「士別グランドホテル」
18:30 名寄市「名寄市民文化センター」

※街頭演説時間は交通事情、天候により多少前後したり、急遽中止になる場合がありますのでご承知ください。



→ 団結ヨロイ！左手を腰に当てたポーズが様になっていきます(30日北見)



徳永エリとつくるあなたの未来

【政策①】

若者と働く人を
応援します

若者や働き盛りの人がもっと意欲を持てる社会
すべての人が、生まれた環境に関わらず、同じスタートラインに立てることが大事です
安定した暮らしを維持できる仕組みづくりに取り組みます!!

